



PRESIONE SOLTAR

Enchanted Circle anuncia una pausa organizativa para fortalecer las operaciones futuras

Holyoke, MA - [24 de junio de 2024] - Enchanted Circle anuncia una pausa estratégica en sus operaciones a partir del 1 de julio de 2024. Esta decisión forma parte de una iniciativa más amplia para fortalecer las estrategias operativas de la organización y para servir mejor a la comunidad a largo plazo en medio de la incertidumbre financiera. Se espera que la pausa dure aproximadamente un año, durante el cual la organización mantendrá su estatus 501c3 y la Junta Directiva desarrollará nuevos modelos empresariales y financieros.

Comprender la necesidad de una pausa

Los retos financieros planteados por el fin de las ayudas relacionadas con COVID han provocado esta pausa necesaria. "Si bien la financiación de la ayuda de emergencia nos permitió mantener nuestras actividades en tiempos sin precedentes, la no renovación de estos fondos ha creado un déficit en nuestro presupuesto", explicó Melissa Redwin, Presidenta del Consejo de Enchanted Circle. "Enchanted Circle no está solo en esta lucha. Somos un ejemplo local de una crisis nacional. Otras instituciones del ecosistema de la educación artística comunitaria, como la Universidad de las Artes, han anunciado cierres a raíz de una crisis sin precedentes de desafíos y tensiones financieras. Estamos pausando las operaciones mientras podemos, como un intento de evitar el cierre en el futuro".

La pandemia ha puesto de relieve las vulnerabilidades de nuestro sector, subrayando la necesidad de creatividad, resistencia y apoyo integral y sostenido. Este periodo permitirá a la Junta desarrollar modelos empresariales y financieros sólidos para sostener las operaciones en el futuro.

Involucrar a los miembros de la comunidad y planificar el futuro

Durante esta pausa, Enchanted Circle involucrará a la comunidad a través de discusiones con jóvenes, familias, educadores, artistas y socios de la comunidad de Holyoke. "Nuestro objetivo es alinear nuestro futuro funcionamiento con las necesidades y los valores de nuestra comunidad, garantizando que sigamos teniendo un impacto significativo", declaró Iohann Rashi Vega, Vicepresidente de la Junta Directiva.

La organización seguirá apoyando a la comunidad facilitando las conexiones locales y una lista de artistas docentes disponibles como contratistas independientes.

independientes. Además, la Junta utilizará esta pausa para planificar la contratación de un nuevo Director Ejecutivo que se encargue de la dirección de la organización.

contratación de un nuevo Director Ejecutivo que dirija la organización a partir del verano de 2025.

Cómo puede ayudar la comunidad

Durante esta transición, Enchanted Circle agradece el apoyo continuo y los comentarios de los donantes y miembros de la comunidad. Las contribuciones económicas durante este periodo serán cruciales para financiar el proceso de planificación estratégica, para facilitar sesiones de escucha de la comunidad, la planificación financiera y la contratación de un nuevo Director Ejecutivo. Enchanted Circle mantendrá su exención fiscal como 501c3 durante esta pausa.

Su apoyo nos ayuda a prepararnos para un regreso sólido y nos prepara para servir a nuestra comunidad aún mejor que antes", añadió Redwin.



###

Contacto para los medios de comunicación: Danielle Amodeo | danielle@artsequitygroup.com | 347-684-0323

Enchanted Circle tiende puentes entre las artes, la educación culturalmente receptiva y el bienestar socioemocional. Nos dedicamos a centrarnos en voces diversas y marginadas, y a construir espacios de aprendizaje equitativos e inclusivos. Enchanted Circle proporcionará actualizaciones a lo largo de este período. Se anima a los miembros de la comunidad a que participen, aporten ideas y se mantengan informados mediante comunicaciones correo electrónico y el sitio web de la organización.

Si desea más información o hacer un donativo, visite enchantedcirclearts.org